

Oncy Solidaire n°59

Un mois de juin chargé!

Expositions, inaugurations, soirées dansantes, concerts, théâtre, compétitions sportives, kermesse... le mois de juin a été un festival d'activités pour tous les âges et tous les goûts. Un grand merci à tous les bénévoles et au personnel communal qui ont permis à ces événements de bien se passer et qui ont une fois de plus montré le dynamisme de notre commune.

Un très bon été à tous et rendez-vous à la rentrée pour de nouvelles aventures!

A la une

Une fête Lantara dans la joie samedi 8 et dimanche 9 juin



Le samedi dès 19h, les convives arrivaient en nombre pour prendre un premier verre ensemble, tout à la joie de se retrouver sous le soleil avant de déguster « la petite bouffe ». Au menu poulet à la portugaise et gigot rôti avec plus de 200 couverts servis. De toute part les rires fusaient et les conversations étaient animées pendant que les nombreux enfants profitaient de la fête foraine.

A la nuit tombée, le Comité des fêtes a sorti les torches et les lampions pour la retraite au flambeau. Enfants et adultes ont suivi en nombre la musique à travers les rues de la commune.

Au retour le DJ a mis tout le monde sur la piste jusque tard dans la nuit.

Le lendemain dimanche, les enfants des écoles ont fait un grand défilé avec des tenues aux couleurs des anneaux olympiques et force de drapeaux de tous les pays.



Arrivés Espace Jean-Pierre Hazard, les enfants ont donné un spectacle de danses et de chants et ont ensuite eu droit à des bons pour la kermesse dont ils ont pu abondamment profiter tout en dégustant un goûter géant.

Une fois encore il faut féliciter les bénévoles du Comité des fêtes pour leur organisation et surtout le temps passé pour permettre ce week-end festif.

L'espace Lantara s'étoffe vendredi 31 mai

Les participants étaient venus nombreux pour inaugurer les aménagements de l'Espace Lantara dernier élément d'un grand plan de modernisation de nos bâtiments communaux sur 3 ans avec :

- la création d'un local de stockage connexe au gymnase, dédié aux associations,
- le réaménagement de l'école avec l'agrandissement de la cantine, la création d'un préau et la création de sorties de secours,
- et maintenant l'aménagement de l'Espace Lantara.

Ces équipements permettront d'améliorer le fonctionnement des associations et le service aux habitants.



Le local associatif, « café des associations » a pour vocation d'accueillir les associations dans leurs diverses activités et doit avant tout être un lieu convivial qui permettra aux habitants de partager des activités (dessin, couture, tricot, sculpture...) ou se réunir pour un moment de détente autour d'un café ou d'un jeu de carte.



A côté, **la Médiathèque** disposera d'une nouvelle salle de lecture entièrement dédiée aux enfants. Cette salle doit leur permettre de découvrir encore mieux les ouvrages mis à leur disposition et leur donner le goût des livres et de la lecture.

Ça s'est passé cher nous

Une exposition inédite

Vendredi 7 juin



A l'occasion de la sortie de son dernier livre, l'association Les Amis de Milly-en-Gâtinais et Environs (LAMGE) et la mairie d'Oncy-sur-Ecole ont organisé une exposition inédite pour découvrir la vie et les œuvres du peintre paysagiste Simon Mathurin Lantara né le 24 mars 1729 à Oncy-sur-Ecole.

Pour fêter l'événement une inauguration officielle avait été organisée le vendredi 7 juin. Le Maire Bruno Delecour et les 2 auteurs du livre, Maurice Gelbard et Éric Gachot, ont pu présenter cette exposition exceptionnelle qui comportait des extraits du livre Simon-Mathurin Lantara, Un Peintre Oncéen, mais aussi une dizaine de peintures originales ainsi que des objets rares en possession de la mairie, dont le registre original de l'état civil de 1729 et un plâtre original de son buste de 1852 fraichement restauré.



Les visiteurs sont venus nombreux découvrir ce fameux peintre Oncéen et apprécier son travail sur la lumière et les ciels. Les enfants des écoles ont même eu droit à une visite particulière.

Cérémonies du 8 juin

A l'appel de l'UNC et de la Municipalité, les Oncéens se sont retrouvés au monument aux morts pour célébrer la mémoire des Français morts en Indochine.



Week-end de la Saint-Jean Vendredi soirée ado

Le vendredi une trentaine de collégiens d'Oncy et quelques amis se sont retrouvés pour une soirée boite de nuit organisée par l'APEPO après un BBQ en plein air.

Samedi matin kermesse

Le temps étant incertain, les parents de l'APEPO avaient investi le gymnase avec les structures gonflables d'un côté et les stands de l'autre.

Les enfants ont ainsi été nombreux à défiler toute la matinée pour profiter de toutes les attractions qui allaient du maquillage au chamboule tout en passant par les toboggans.



Samedi soir en musique



L'après-midi après une dernière averse les tables et les chaises étaient installées au dernier moment... et là, le soleil est arrivé avec les musiciens du groupe Opus XX! Ensuite tout s'est enchainé, les barbecues ont commencé à ronfler et les convives qui guettaient la météo à affluer en nombre. Tout le monde s'est installé sous les arbres au son des premières mesures du groupe de musique.

L'ensemble de l'espace culturel Jean-Pierre Hazard était rempli de tables joyeuses qui profitaient de la douceur du soir dans ce cadre champêtre, tout au plaisir de partager une soirée d'été conviviale.

Vers 22h00 les participants ont pu assister à l'allumage de l'immense bûcher et la musique est repartie de plus belle entrainant les danseurs sous les étoiles.

Un grand bravo au dynamisme de tous les bénévoles du Comité des fêtes !

Un Gala XXL

Mercredi 12 juin

Chorédanse et Loisirs avait organisé dans le gymnase d'Oncy un spectacle de gala impressionnant.



En effet devant plus de 200 spectateurs enthousiastes, les tableaux se sont enchaînés mêlant Cheerleading, Modern Jazz, danse, country avec l'ensemble des groupes d'enfants et d'adultes alternant les chorégraphies au milieu d'un superbe décor adapté au gymnase pour l'occasion.

En plus des danseurs de Chorédanse, les spectateurs ont pu admirer Allan Révillon, champion de France en 2023 et plusieurs fois vice-champion d'Europe et 6 danseurs professionnels qui présentaient une chorégraphie d'Alice Ruel. Ils ont été finalistes de l'émission incroyable talent en 2020 et danseront pour l'ouverture des JO.



Tout au long du spectacle, la salle était subjuguée et a applaudi chaleureusement tous les artistes professionnels comme amateurs. Un grand merci et un grand bravo pour ce magnifique spectacle.

Journée des portes drapeaux



Le 1er juin dernier l'UNC Essonne organisait la 2e journée départementale des porte-drapeaux, de la jeunesse et de la citoyenneté en Essonne.

Après une première édition à Oncy en 2023, le rendez-vous était donné à Mennecy cette année avec au programme, cinq ateliers participatifs avant de terminer par la grande cérémonie aux drapeaux, regroupant une cinquante de jeunes et moins jeunes porte-drapeaux, venus de toute l'Essonne.

Un grand tournoi familial Samedi 15 juin



Le Club de Volley de Milly-Oncy avait décidé d'organiser un grand tournoi de beach-volley par équipes de 4 parents enfants. Pour l'occasion, le terrain de football avait été entièrement occupé par 10 filets et une grande quantité de barnums proposant restauration et musique.

Ce sont en tout 22 équipes qui se sont affrontées tout au long d'une journée qui s'est terminée par une finale très serrée sous les encouragements des autres participants.



Après la compétition et la remise des trophées, le public a pu assister à un concert de musique joué par le groupe de pop rock Tappas avant de se retrouver autour du verre de l'amitié et d'un buffet repas.

Une grande et belle journée pour nos amis du volley.

C'est la fête chez les voisins



Tout au long du mois, quartier par quartier, les habitants ont essayé de passer entre les averses pour organiser les traditionnelles fêtes des voisins. Ces dernières sont l'occasion de faire connaissance et surtout de consolider les liens entre habitants dans chaque quartier et de réunir toutes les générations autour du plaisir de passer un bon moment de convivialité.

Oncy pratique

Transformations de la Grande Rue

Adaptation des chicanes

À la suite des suggestions qui ont été faites par les habitants, 2 chicanes ont été retirées du dispositif de ralentissement mis en place sur la Grande Rue.

Cette modification devrait rendre la circulation plus fluide pour les conducteurs tout en maintenant l'effet ralentissement.

Depuis la mise en place des chicanes, les vitesses audessus de 50km/h ont en effet été divisées par 2,4...

Des subventions pour la piste cyclable

La municipalité a obtenu des subventions de la part de l'état, la région et le département qui lui permettent de financer à hauteur de 70% la construction de la piste cyclable prévue le long de la Grande Rue. Les travaux devraient commencer début 2025. Une réunion publique sera organisée début septembre pour présenter les détails du projet.





mercredi 18 septembre, de 9h à 18h, à l'Espace

Pour les femmes de 25 à 65 ans, en rupture de suivi gynécologique : dépistage du cancer du col de l'utérus

mercredi 2 octobre à Boutigny

pour les plus de 65 ans : Journée Prévention Seniors Cette journée débutera par une pièce de théâtre : "Vieillir d'accord, mais y-a-pas le feu"

Des précisions concernant ces évènements seront diffusées début septembre.

Portail déchèteries

Particuliers, à partir du 1er juillet, vous pouvez créer votre compte en ligne

www.siredom.com/portail-decheteries Pourquoi?

- Justifier de votre lieu d'habitation
- Suivre vos passages en déchèterie
- Renouveler facilement votre badge en cas de perte ou de vol

Vos cartes d'accès en déchèterie actuelles restent valables que vous ayez un compte en ligne ou pas. Elles seront rattachées à votre compte en ligne dès sa création. Si vous n'avez pas de carte, créez votre compte en ligne pour obtenir une carte. Elle vous sera remise par votre communauté de communes, d'agglomérations ou votre mairie.

Pour les nouveaux usagers cette procédure devient obligatoire à partir du 1er juillet.

Pour les usagers avec badge, vous aurez jusqu'au 1er avril 2025 pour créer votre compte.

Suivez l'actualité de la commune en direct

Inscrivez-vous à la newsletter d'Oncy-sur-École et retrouvez les dernières informations de la commune.









Il vous suffit d'aller sur le site de la commune www.oncy-sur-ecole.fr

Et d'indiquer votre mail en haut à droite. Vous recevrez ainsi, en temps réel, les actualités concernant la commune.

Première poutre du cinéma

Vendredi 24 mai

La première poutre du chantier de construction du Complexe cinématographique de la Zone d'Activité du Chênet a été posée. Cet acte marque le début des travaux qui devrait se terminer mi 2025.



Les rendez-vous de septembre

Sam 7 : 13ème forum des associations (salle LANTARA)

Dim 8 : 7ème cyclo sportive la Raymond Martin

Mar 17: AG APEPO (salle Lantara)

Ven 20 septembre : soirée jeux A Cœur Ouvert (salle Lantara)

Sam 21 - Dim 22 : journées du Patrimoine, portes ouvertes à l'église Saint-Martin

Dimanche 22 : concert du Patrimoine spécial Portugal